

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



09.05.2022

Das Projekt „München rettet Leben“ weiter entwickeln IV

Die Landeshauptstadt München hält einmal im Jahr am „Tag der Ersten Hilfe“ eine Infoveranstaltung für die Bevölkerung ab. Diese Aktion soll die breite Bevölkerung auf dieses wichtige Thema aufmerksam machen und zum Mitmachen animieren. Die Durchführung soll hierbei in Kooperationen mit den Hilfsorganisationen an zentraler Stelle wie z. B. dem Marienplatz stattfinden. Nach Möglichkeit sollte dieser Tag schon im Jahr 2022 am 10.09.22 das erste Mal stattfinden.

Begründung

Um adäquat Erste Hilfe leisten zu können, ist es für die Bevölkerung wichtig, mit diesem Thema ständig vertraut gemacht zu werden, um hier die weit verbreiteten Hemmungen abzubauen und um Vertrauen und Mut für das Helfen in Notsituationen aufzubauen.

Die jährliche Umsetzung des Tages der Ersten Hilfe kann hier eine große Chance bieten, um in Lagen mit vielen Verletzten entscheidende Maßnahmen zu ergreifen und somit Leben zu retten.

Jens Luther (Initiative)
Stadtrat

Fabian Ewald
Stadtrat

Prof. Dr. Hans Theiss
stv. Fraktionsvorsitzender

Rudolf Schabl
Stadtrat